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Я благодарю тех моих друзей, которые прислали мне ченнелинг Селены от 06.11. 16. htt
p://omartasatt.info/poslaniya/vysshie-sily/novaya-kosmicheskaya-ierarkhiya-tekushchee-sostoy
anie-vozneseniya-chast-16-noyabr-2016

  

В этом ченнелинге мне показалось преувеличением и прямой неправдой самое начало. И
мне приходится опровергать данную информацию, чтобы в очередной раз отменить
Конец Света. Ничего личного.

      

Начало ченнелинга:

  

СЕлена: Я прошу Леди Райзу откликнуться мне. У нас в сети появилась информация о
том, что наверху принято решение о зачистках душ  на нашей планете для ускорения
процесса перехода.

  

- "Мы имеем сообщить  Важное Решение принятое Советом о Душах Земли-Гайи. Совет
принял решение о зачищении Душ. Мы не имеем времени ждать. Решение принято
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большинством».

  

–Как будет происходить зачищение Душ?

  

Л.Райза: В скором времени на Земле-Гайе начнут происходить Глобальные События,
которые потребуют от людей принятия Основного Решения, Исходя из этого будет
проведена четкая грань количества Света в Душах. На основании этого работники
селекции световых излучений будут проводить разбор по секторам. Души Земли-Гайи
имели достаточно времени для размышления. Земля-Гайя вступает в фазу
преобразования, другими словами природные процессы, множество различных
транспортных катастроф.

  

–Будет ли ядерная война?

  

Да.

  

–Может быть есть возможность её предотвратить?

  

Шансов очень мало.

  

–Человечество погибнет?

  

Большая часть да.

  

–Но ведь это противоречит той информации, которая поступала из источников Света, о
том что нам не дадут довести до войны? Как же так???
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Совет принял решение ускорить процесс.

  

–Почему?

  

Вы не поймёте.

  

–Когда это произойдёт?

  

Зачищение уже производится, по Вашему земному времени 3-6 месяцев, а затем на
основании принятого решения будет Глобальный Переход.

  

Вот такое сообщение от 06.11.16. о новом Конце Света будоражит всех, кто читает
эзотерическую литературу. Я прошу нескольких Существ Света прокомментировать такое
бурное извещение. Я обращаюсь к Санату Кумаре, который ближе всех для нас. Что Ты
можешь сказать на такое серьезное сообщение?

  

Санат Кумара: Дочь моя, все сдвинулось на Земле, умы политиков стали более
осведомлены о том, что ядерная война не оставит на Земле камня на камне, и они
понимают, что погубят всю цивилизацию. Слухи о войне кому-то выгодны, и они все так
же пугают людей, как пугали в 2012 году. Ты же видела, какое присутствие вокруг
планеты – какое количество наблюдателей и сущностей разного толка? Ядерная война и
их способна погубить, ибо рвет тонкие нити завесы между планами.

  

Самое смешное, что Планетарный Совет «не может ждать». Что, у них появилось время?
Сама Леди Райза находится за пределами пространства и времени, и, надеюсь,
Планетарный  Совет тоже. Очень это сообщение похоже на дуальное.

  

У нас, конечно, нет времени и пространства, как ты говоришь, но Я все-таки могу
сказать, что временные циклы у нас есть, и завершение циклов проходит столетиями.
Сейчас идет второе столетие завершения цикла. У вас впереди законных пара столетий,
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как минимум, для мощного Перехода сознания в новый цикл, и цикл будет по вашему
времени длиться тысячелетия. Так почему же Совету понадобилось срочно, дав на
переход пять лет, менять политику и разделять людей, которые уже зреют, и им просто
сложно пока проснуться?

  

Паника – это цель этого послания. Паника – резкое понижение вибраций и разделение
людей по признаку наличия света в душе. Люди еще не проснулись, чтобы соединиться с
душой, есть еще довольно много времени для осознания и повышения вибраций
сознания. 

  

И те, кто считает, что он уже набрал свет в душе, имеет от своей души вполне
определенное задание - распространить его вокруг себя, и тем выполнить свое
предназначение. 

  

Ты можешь сама в этом убедиться, обратившись в Галактический Совет.

  

Я благодарю Тебя!

  

  

***

  

Обращаюсь в Галактический Совет. Мой запрос: Возможна ли ядерная война и
разделение на людей света и тьмы в условиях современности? Это называется
«зачищением» Душ. «На основании этого работники селекции световых излучений будут
проводить разбор по секторам».

  

Галактический Кармический Совет: «Разбор» душ идет уже несколько лет, мы же
говорили о Судном Дне. Но речь не идет о наказании или разделении «на хороших и
плохих». Судьи подводят итог развития души за подотчетный период, и после смерти
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человека определяют его либо еще раз на планету, или дают возможность перейти в
более тонкий мир на постоянное место жительства. Те души, которые еще зреют, а их
большинство, будут продолжать инкарнироваться на планете, и просветляться вместе с
ней. Часть людей будет перемещена на более светлые планеты, а другая часть будет
продолжать мирную жизнь на Земле.

  

Мы знаем о войнах на вашей планете, и Мы тоже учимся, прогрессируем в своем
понимании человеческой природы. И Мы всеми силами противимся подстреканию войны,
таким пророчествам и нагнетанию страха.

  

Если учесть, что у одной души несколько людей в инкарнациях, то можно предположить,
что некоторая часть души, та, что созрела, не возвращается больше на Землю, а
остальные физические части земной души все еще будут наполнять душу опытом. Так ли
это?

  

Да, часть ментальных существ из объема души может начать инкарнироваться на
следующих ступенях школы жизни. И это прекрасно. И это законно, и Мы всячески
поощряем такого студента, чтобы он чувствовал себя на правильном пути.

  

Будет ли на Земле ядерная война?

  

На сегодняшний день возможна локальная война между северной и южной Кореей и,
возможно, Китаем, но в мировую войну она не превратится. Она будет кратковременной,
если вообще  сможет начаться. Но, думаю, что  мировое сообщество не допустит гибели
ни в чем не повинных людей и

  

заражения других стран.

  

Поймите, что политика освоения космоса и войны не совместимы, и пора бы уже это
понять. Не удастся вырваться из плена планеты, пока вы не смиритесь и не
разоружитесь. Правительства это уже понимают.
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Я благодарю вас за информацию. 

  

***

  

Обращаюсь к Учителям в Высшем Ментальном слое, Совету Земли. Будет ли на Земле
ядерная война?

  

Совет Земли: Ни в коем случае. Это не совместимо с нашими планами по подъему
вибраций планеты.

  

Второй вопрос: Что будет с людьми после смерти? Будет ли так называемая зачистка
душ?

  

Совет Земли: Предусмотрено влияние на сознание людей с целью подъема вибраций
планеты. Это организация духовных школ и объединений, воспитание детей в новом
духе, открытие планетарных духовных и медицинских центров, открытие повсеместных
целительских и психологических школ для населения. Это позволит в более короткие
сроки возвысить сознание большинства людей. Остальные будут определены на более
низкие по вибрациям планеты для развития и прохождения обучения. Но это не
изоляция и не разделение на касты. Мы помним Атлантиду.

  

Мы предоставим право неразвившимся душам догнать по развитию своих товарищей и
продолжать свои жизни на более высоких планах.

  

У нас есть силы ядерного сдерживания, и мы не дадим в угоду эмоций нескольких людей
обрезать пуповину планеты раньше времени. Мы на страже.

  

Что такое «Основное Решение»? В скором времени на Земле-Гайе начнут происходить
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Глобальные События, которые потребуют от людей принятия Основного Решения,
Исходя из этого будет проведена четкая грань количества Света в Душах.

  

Мы не в курсе таких решений. Можно узнать у Леди Райзы.

  

Я благодарю Вас!

  

  

***

  

Призываю Леди Райзу и прошу ответить мне на важные вопросы.

  

Будет ли ядерная война на Земле?

  

(Отыскивая Леди Райзу, я сначала наткнулась на астральную сущность, так как была на
уровне вибраций текста. Но понимая, что Леди Райза сущность света, поднялась повыше
и, действительно, нашла ее на уровне чуть ниже Великой Богини).

  

Дитя мое, мне не известно. Я не слишком слежу за планетой. И Мне все равно. Я
понимаю важность твоего вопроса, но, наверное, есть существа, которые ближе
знакомы с этой темой. Обратись к ним.

  

Я благодарю Тебя.
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